不易流行

~和賀組社長からのメッセージ~ VOL.7 (2016.10.27) 平成 28 年度スローガン 創業 140 周年に向けて! みんなで目指す顧客感動経営 ~和質組さんで良かったといわれよう~

株式会社和賀組 代表取締役 和賀幸雄

平成28年度第54期も半年が経過し下期に入りました。おかげさまを持ちまして、受注・工事進捗共に期初計画に近い水準で推移しております。昨年度から舗装工事に関してもA級格付を頂きまして、今年度も着実に舗装工事の実績を積んでおります。当社の強みは土木・舗装・建築・鉄道工事・地盤事業・コンクリート補修事業と複数の事業の柱を保有していることで、ある部門が低迷しても他部門で補完できる体制が整って来つつあります。しかしながら一級土木・建築施工管理技士の有資格者及び鉄道関連資格取得者については依然不足している状況にあります。数年前から当社では作業員の皆さんを含む社員全員に新たな資格取得にチャレンジして頂くことに致しました。日々の仕事の上にさらに資格取得のための勉強というのは大変なことです。しかしながら、向上心を持ち続けスキルアップしていく中で、生きがい・働きがい、充実感・達成感というものが実感できるのだと思います。もちろん処遇面においても人事考課の中で反映させることにしております。

今後は急速に日没が早まります。車両の運転に関しては早めのライト点灯と対向車が無い時には必ず上向きに照射することを徹底してください。また降雪期に入ると作業環境も厳しくなりますので体調管理には十分に留意して、無理をせず労働災害は絶対に発生させない、「安全は全てに優先する」を徹底頂けますようお願い致します。作業事故に関しては「思いもよらなかった」「想定外だった」は通用しません。人生には「上り坂」と「下り坂」以外にもうひとつ、「まさかのサカ」があるといいます。常に危険に対する感受性を鋭敏に保ち、重機作業の際は常に重機の動きを注目し、仮設に関しては墜落や転落の恐れを排除するなどKYK活動を充実してください。

大手広告代理店の女性新入社員が過労死認定されたニュースが大きく取り上げられております。100時間以上という残業時間の多さが取り沙汰されておりますが、一番の問題は上司からの「そんなくたびれた顔で会社に来るな!」などのパワハラ発言だったといわれています。自ら命を絶った女性を責めることはできません。何故なら過大なストレスを蓄積し「うつ病」という心の病にかかっていたからです。メンタルヘルスケアとは働く人が健やかに、いきいきと働けるような気配りと援助をすることです。決して一人で悩まず仕事上の悩み事であれば速やかに上司を通じて会社に相談して下さい。

東北管区警察局長より東北交通栄誉賞を頂きました!





秋の交通安全運動初日の9月21日、交通安全パレードに先立って表彰式が行われました。全運転管理者協会会長としての功労によるものです。我が職場からは絶対に交通事故や飲酒運転等重大な違反事案は起こさないよう、今後とも無事故・無違反に皆んなで取り組んで参りましょう。

全国まるごとうどんエキスポ in 秋田湯沢 2016



10月1日・2日、第6回目となる「全国まるごとうどんエキスポ」が開催されました。大会会長として2日間詰めておりましたが、晴天に恵まれ過去最高の115,000人の来場者でした。当社でも今年からスポンサーとして協賛いたしました。